

わくわく通信



第28号 平成29年2月 わくわくランド

みなさん、こんにちは！新しい年を迎え、今年の目標に向かって前進していますか？わくわくランドでは、今年も1年皆さんのが笑顔をたくさん見られるような、楽しいイベントを開催しますので、楽しみにしていてくださいね。

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続きそうなので、風邪をひかないように気をつけてください☆それでは、12月・1月のイベントを振り返ってみましょう！

平成28年12月3日(土) 「わくわく Xmas cooking」

午前の部では、クリスマスカラーの野菜で、見て楽しい、食べておいしいサンタやツリーのクリスマスワンプレートを作りました。

午後の部は、カップケーキをトナカイにアレンジしたスイーツのワンプレートを作り、その後ゲームをして楽しい時間を過ごしました☆



平成28年12月11日(日) 「オリジナルグッズをつくろう」

陶器やガラスにお絵かきができる専用のペンを使って、世界に1つだけのオリジナル絵皿を作りました。好きなキャラクターを描いたり、家族へ向けたメッセージプレートができあがりました。

お部屋に飾ったり、家族や離れて暮らすおじいちゃん・おばあちゃんへプレゼントするという声や朝食やおやつ専用皿にして、食事を楽しむという声も聞こえました。



節分の豆知識・・・節分って何だろう？どうして節分の日に豆まきをするのかな？

節分は文字通り、季節を分ける日という意味合いがあり、立春、立夏、立秋、立冬の前日を指します。2017年・2018年・2019年・2020年は2月3日が節分ですが、2021年のように時折、2月2日が節分になることもあります。昔の暦では立春が1年の境目とされており、今でいう大晦日のようなものでした。また、「節分に豆まきをして邪気を払う」というのは、中国から来た風習です。大晦日の日に邪気を払う儀式が宮中で行われていたものが、日本の節分と融合したのだと考えられています。

平成29年1月22日(日) 「わくわく！ドキドキ！工作教室」

80℃以上のお湯で柔らかくなる「おゆまる」を使って、キーホルダーを作りました。7色の「おゆまる」から好きな色を選んで造形したり、色を混ぜ合わせてマーブル模様にしたり、新しい色を作り出すお友達もいました！
汎用性抜群なので、アイディア次第で無限に楽しめそうです☆お子様はもちろん、大人の方も夢中になっていました☆



★3月4日(土) 「わくわく♪かんたんクッキング」

※その他ミニイベントも開催いたします。詳しくはわくわくランド館内のポスター、チラシ、相馬共同火力発電（株）ホームページをご覧ください。

●わくわくランドからのお願い●

事故防止のため、保護者の方はお子様から目を離さないようお願いいたします。お子様を残されてのご利用もご遠慮願います。

